

Une brigade médicale cubaine se rend au Guatemala pour aider les sinistrés d'Eta et d'Iota



La Havane, 28 nov. (RHC) Le ministère cubain de la Santé a annoncé qu'une brigade de médecins du contingent internationaliste «Henry Reeve» est partie pour le département d'El Quiché, au Guatemala.

Formée de médecins spécialisés en situations de désastres naturels et de graves épidémies, cette brigade portera secours aux communautés touchées par les ouragans Eta et Iota.

Le groupe est composé de 20 professionnels de la santé, dont des spécialistes en médecine générale intégrale, des épidémiologistes et des infirmières, qui travailleront en coordination avec le ministère guatémaltèque de la Santé publique et de la Protection sociale.

Le chef de la brigade médicale, le Dr Ernesto Jimenez, a rappelé que chaque médecin cubain est à l'image de notre pays. Il a par ailleurs exprimé sa confiance dans la défense des «principes de solidarité et d'humanisme qui caractérisent notre coopération dans le monde».

L'ambassadrice de Cuba au Guatemala, María del Pilar Fernández, a souligné qu'il n'y a pas de meilleure façon de rendre hommage au Commandant en Chef Fidel Castro que de former une brigade pour effectuer ce travail humanitaire et apporter un message d'espoir à ceux qui n'ont pas encore reçu d'aide au milieu de la dévastation totale.

Les autorités sanitaires cubaines ont déclaré que dans les prochains jours, une brigade similaire partira pour Izabal, un autre des départements guatémaltèques touchés par Eta et Iota.

Source: Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/241008-une-brigade-medicale-cubaine-se-rend-au-guatemala-pour-aider-les-sinistres-deta-et-diota>



Radio Habana Cuba